

# ENDBERICHT

*Pflanze 3, Fotosynthese 2*

Es fiel uns schwer einen Endbericht mit nur 50 Wörtern zu schreiben, denn es hat uns allen viel Spaß gemacht. Die Stunden waren lehrreich und amüsant. Es hat Spaß gemacht ein solches Experiment durchzuführen, es war nicht nur lustig sondern auch sehr interessant! Unser Experiment mussten wir zweimal durchführen, da wir die Anleitung anfangs nicht ganz verstanden haben. Interessant war es nun, dass das falsch ausgeführte Experiment die intensivere Farbänderung zeigte. Es war auch ein gute Erfahrung mit aggressiveren Lösungen zu arbeiten, was natürlich unsere Aufmerksamkeit auf das Experiment verdreifachte. Nicht nur aggressive Lösungen durften wir verwenden, auch das restliche Equipment war mehr als Aufmerksamkeitsregend!

Hier nun auch einige Bilder...

